



Ein Modell ? viele Möglichkeiten

© Halling Modelle

## Der österreichische Schmalspur-Prellbock

**Ein Prellbock ist ein Prellbock, ist ein Prellbock...  
Oder doch nicht! Die Fülle an Variationen ist auf  
den zweiten Blick erstaunlich groß.**

So gut wie alle österreichischen Schmalspurstrecken haben eine Gemeinsamkeit: an ihren Steckenenden steht ein Prellbock aus alten Schienenprofilen! Die Grundkonstruktion ist immer gleich, einfach und effektiv. Aber jeder Bahnhof hat den Prellbock ein wenig angepasst.

Die weitreichende Recherche der "Hallinger" hat rund zehn unterschiedliche Versionen hervorgebracht. Das neue Modell des österreichischen Schmalspur-Prellbocks ist so gestaltet, dass eine Fülle von Gestaltungsmöglichkeiten einfach umgesetzt werden kann. Die unterschiedlichen Prellböcke sind alle per Foto belegt, und wir finden immer wieder mal neue Aufnahmen.

Das Modell kann ohne Werkzeug auf Standard-Gleise (Roco) geklipst und in Position geschoben werden. Für den vorbildgerechten Einsatz als Prellbock empfiehlt der Hersteller, das Modell mit etwas Sekundenkleber zu fixieren.